

## De López y los quince periodistas asesinados

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 27-8-2022 21:26:44

“Por la libertad de expresión honrados . . .”

Amlo en el valemadrismo  
quieto frente al terrorismo,  
la violencia desatada,  
él anda como si nada.

Minimizando el problema,  
echar culpas es su emblema  
el crimen organizado  
del todo lo ha rebasado.

En ocho meses del año  
ha causado mucho daño,  
según los datos muy ciertos  
quince periodistas muertos.

Pero, que suerte tan perra  
ni en Ucrania que está en guerra  
y que sufre mil espantos  
se han asesinado a tantos.

El último, Fredid Román  
de la noticia guardián,  
cronista, buen reportero,  
fue asesinado en Guerrero.

Acribillado a balazos  
sin recibir los “abrazos”,  
esos de los que habla López  
en sus “estrategias” miopes.

Terrible barbaridad,  
no se mata la verdad  
masacrando articulistas  
que son de la tecla artistas.

Lo escribo con pesimismo,  
para ejercer periodismo  
México el país más riesgoso,  
Libertad de Prensa . . . al pozo.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 23 de agosto del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)